



すまいるだより

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽してまいります。



経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

こんにちは。小島店リーシング 大平です。

昨年は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

本年も皆々様のお力になれるよう、よりいっそう業務に邁進する所存です。

前回のうさぎ年は2011年、東日本大震災と原発事故があった年でした。

あの時はうさぎ年であったことすら忘れ、無我夢中の1年だったことを覚えています。うさぎ(兎)は跳ねる特徴があるため、景気が良くなる年ともいわれています。私自身も飛躍の年となるよう頑張ります。

コロナの終息とともに、地震や大雨・洪水などの大きな災害がおこらないように、平穏な一年でありますようにと切に願います。そして皆様の御健勝と御多幸を心からお祈り申し上げます。

うさぎ(兎)年の2023年は



小島
リーシング
由香莉

実は私、ハーフなんです。



薦
部
M
事
業
部
優

こんにちは！PM事業部の薦部です。先輩方に助けてもらいました。

がら、気づけばあっという間に入社して3ヶ月余り経っていました。

唐突ですが実は私、福島と大阪のハーフなのです(#^.^#)

年末年始は母方の実家である大阪に行ってきました。伯父が本場のお好み焼きを作ってくれたのですが、それが絶品でした！



普段はなかなか手に入らないソースを運よく知人からもらえた
らしく、そのソースがいつもとは違うおいしさを引き出していたよ
うです。距離もあるのでなかなか行くことはできませんが、また
お好み焼きを食べに帰りたいと思います(●^o^●)

趣味は温泉巡り

こんにちは。システム部の菊田です。

私の趣味は温泉巡りです。

毎年、日帰り入浴の雑誌を購入して県内外の日帰り温泉をチェック。

お休みの時に、ドライブがてら行ってハシゴします。

色々な温泉と、その土地の美味しいものを食べて癒されています(#^.^#)

先日は、猪苗代の温泉で雪見風呂を楽しんできました。寒い中、温かいお湯につかるのは格別でした。冬の時季にしか楽しめないので、機会があったらまた行きたいと思ひます。コロナが落ち着いたら、どこかへ旅行にも行きたいなと思っています。



菊
田
シス
テ
ム
部
育
子



(株)いわき土地建物